

1893.....	\$ 52,302,906	1897.....	\$ 55,533,592
1894.....	47,802,859	1898.....	75,834,838
1895.....	48,531,344	1899.....	76,272,821
1896.....	48,791,344	1900.....	69,696,045
	<hr/>		<hr/>
	\$197,428,453		\$277,337,316

La moyenne a été de \$49,357,113 par année sous le régime conservateur, et de \$69,334,329 sous le régime libéral, ce qui donne en faveur de ce dernier une augmentation de \$19,977,216 par année, vingt millions pour prendre un chiffre rond, ou plus de 40 pour cent.

Voilà, en résumé, ce que l'administration libérale de Sir Wilfrid Laurier a ajouté au revenu annuel des cultivateurs du Canada.

C'est en grande partie ce qui explique la prospérité inouïe et toujours croissante dont le Canada jouit depuis quatre ans, car comme le dit le proverbe " quand le cultivateur est bien, tout le monde est bien."

UN CONTRASTE

Sous les conservateurs, la valeur des exportations de produits de ferme a BAISSÉ de \$52,302,906 en 1893, à \$48,791,344 en 1896, ou de \$3,511,562 en trois ans.

Sous les libéraux, la valeur des exportations de produits de ferme a MONTE de \$55,533,592 en 1897, à \$69,696,045 en 1900, ou de \$14,162,503 en trois ans.

En faisant la comparaison entre la dernière année des conservateurs et la dernière des libéraux, on trouve une augmentation de \$20,904,701.

Il valait la peine assurément
De changer de gouvernement.

DETAILS DES AUGMENTATIONS

Il n'est pas sans intérêt de voir quels sont les articles qui ont le plus augmenté, afin de pouvoir plus facilement étudier les causes de cette augmentation, dans nos exportations.